

Signos visibles de la leishmania

05/06/2015



Ejemplo de extrema delgadez en perros con leishmania

La leishmaniosis es una enfermedad que padecen los perros sobre todo **en la zona del Mediterráneo y que compromete la vida del animal no existiendo una cura para la enfermedad**, aunque sí podremos conseguir que sea una enfermedad crónica con el tratamiento adecuado. Lo ideal sería intentar evitar que al perro le pique el flebotomo que transmite la enfermedad mediante el uso de antiparasitarios eficaces externos y la aplicación de la vacuna.

En algunos casos que vemos en la clínica, la sintomatología es muy clara, pero en otros **necesitamos hacer estudios analíticos para diferenciarlo de otras enfermedades**, entre ellas enfermedades cutáneas, renales, hepáticas, etcétera.

En [este reportaje gráfico](#) os mostramos los signos más evidentes de la enfermedad.